

pro interplast , Dienstag, 11. Oktober 2022

"Nicht an dem Großen liegt das Gute, sondern im Guten das Große"

Von meinem **Comedy-Stadt-Spaziergang "Woi-Worscht-Witzigkeit"** konnte ich in diesen Tagen den Betrag von 1300,- € an die Vorsitzende von pro interplast Seligenstadt, Frau Reinhilde Stadtmüller, übergeben.

Die Spende ist vorgesehen für die Ukrainehilfe, für die sich pro interplast Seligenstadt sehr stark einsetzt. Seit Beginn des dortigen Krieges organisiert pro interplast Seligenstadt immer wieder Hilfstransporte von Seligenstadt in die betroffenen Gebiete. Nach Angaben von Reinhilde Stadtmüller wird die Spende für medizinische Ausrüstung und zur Unterstützung der Betroffenen vor Ort verwendet.



Ich möchte mich auf diesem Weg nochmals recht herzlich bei allen bedanken, die in diesem Sommer an der Comedy-Tour teilgenommen haben.

Viele Grüße aus Klaa-Frankreich

Roland Wolf

[Bericht mit Bild zum Download](#)